

E-Bikes aus Bremen in Plau am See sichergestellt - Deutscher Tatverdächtiger gefasst!



Plau am See erlebte eine aufregende Wende! Am Dienstagvormittag wurden in dieser ruhigen Stadt gleich zwei gestohlene E-Bikes entdeckt und sichergestellt. Die Geschichte begann mit einer 24-jährigen Frau, die sich bei der Polizei meldete. Mit Hilfe einer App hatte sie ihr hochwertiges Stromer-E-Bike in der Sophienstraße geortet – ein E-Bike, das sie erst einen Tag zuvor in Bremen als gestohlen gemeldet hatte!

Dank der präzisen Ortung gelang es den Polizisten, den Verdächtigen, einen 41-jährigen Mann, zu fassen. Dieser war kein Unbekannter für die Beamten. Der Abgleich der Rahmennummer brachte die Bestätigung: Das Rad gehörte tatsächlich der Dame. Doch das war noch nicht alles! Bei der Durchsuchung des Verdächtigen fanden die Polizisten ein weiteres E-Bike, das ebenfalls aus Bremen gestohlen wurde und

bereits auf der Fahndungsliste stand. Die Kriminalpolizei hat nun die Ermittlungen wegen Diebstahls gegen den 41-jährigen eingeleitet.

Schnelle Lösungen und moderne Technik

Die schnelle Reaktion und die moderne Technologie waren entscheidend für diesen Ermittlungserfolg, da die Besitzerin ihr E-Bike über die App nicht nur orten, sondern auch das Licht aktivieren und einen Alarm auslösen konnte. Beide Fahrräder wurden nun sichergestellt und werden an die rechtmäßigen Eigentümer zurückgegeben. Ein weiterer Sieg im Kampf gegen Fahrraddiebe!

Statistische Auswertung

Ort: Luckenwalde, Deutschland

Vorfall: Kinderpornografie

Festnahmen: 1

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [tagesschau.de](https://www.tagesschau.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)